

„Nun weiß ich, wie es heißen muss.

„Soziale Marktwirtschaft“ muss es heißen!

„Sozial“ mit großem „S“!“

## EINLADUNG

**zur Ausstellungseröffnung und Podiumsdiskussion mit  
Ministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut**

Haus der Wirtschaft in Stuttgart · 26. Februar 2025 · 18:00 Uhr

Anlässlich der Eröffnung unserer Ausstellung  
„75 Jahre Soziale Marktwirtschaft“ diskutieren außerdem:

**Dr. Stefan Wolf**, Präsident des Arbeitgeberverbands Gesamtmetall

**Roman Zitzelsberger**, ehem. IG Metall Bezirksleiter

**Prof. Dr. Nils Goldschmidt**, Vorstandsvorsitzender der ASM  
und Direktor des Weltethos-Instituts Tübingen

Moderator: **Dr. Armin Schulz**, Leiter Pressestelle Wirtschaftsministerium

Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Austausch und zu einer Führung durch die Ausstellung. Wir freuen uns über Ihren Besuch! Die persönliche Anmeldung zur Ausstellungseröffnung ist auf der Webseite <https://t1p.de/eofrm> möglich oder telefonisch unter 07071 550600.

### Informationen zur Ausstellung:

26. Februar – 03. April 2025, Montag – Freitag 8:00 – 20:00 Uhr im Steinbeis-Saal  
im Haus der Wirtschaft in der Willi-Bleicher-Straße 19 in 70174 Stuttgart



Baden-Württemberg  
Ministerium für Wirtschaft,  
Arbeit und Tourismus



AKTIONSGEMEINSCHAFT  
SOZIALE  
MARKTWIRTSCHAFT

## 75 Jahre Soziale Marktwirtschaft – Alfred Müller-Armack und das große „S“

---

Die Aktionsgemeinschaft Soziale Marktwirtschaft (ASM) hat gemeinsam mit einem Initiativkreis die Ausstellung „Alfred Müller-Armack und das große ‚S‘“ anlässlich des 75-jährigen Jubiläums der „Erfindung“ des Begriffs der Sozialen Marktwirtschaft konzipiert.

**Die Ausstellung zeigt wichtige Stationen des Lebens und Wirkens von Alfred Müller-Armack, einem der Gründerväter der Sozialen Marktwirtschaft.**

Sie führt durch die Anfänge der Bundesrepublik und erklärt auf unterhaltsame Weise, was die Soziale Marktwirtschaft bedeutet. Sie zeigt Originalmanuskripte, Werke, Bilder, Auszeichnungen von Müller-Armack und weitere Gegenstände und Werbefilme aus der Zeit. Die Ausstellung ist multimedial und interaktiv, sie soll die interessierte Öffentlichkeit und insbesondere junge Menschen, Schulklassen und Studierende ansprechen und dazu ermuntern, sich mit der Gegenwart und Zukunft der Sozialen Marktwirtschaft auseinanderzusetzen.

**Der Eintritt ist frei! Wir freuen uns über Ihren Besuch!**

Mit freundlicher Unterstützung von  **Heinz Nixdorf Stiftung**

In Kooperation mit



Weitere Informationen unter: [www.asm-ev.de](http://www.asm-ev.de)

